



Nicht nur klassische Rennräder waren auf der RTF, wie hier vor der Verpflegungsstelle in Barskamp, zu sehen. Insgesamt machten gut 780 Aktive mit.

Foto: t & w

780 haben Spaß bei RTF

Radfahrer erwischen regenfreien Tag

saf Lüneburg. 780 Radfahrer, keine Verletzten oder böse Unfälle – die Radtourenfahrt (RTF) „Rund um Lüneburg“, organisiert vom RSC und VfL, verlief wieder einmal reibungslos. „Wir haben mit dem Wetter am Sonntag zwischen den ganzen verregneten Tagen wirklich einen Volltreffer gelandet“, freute sich Jörg Sündermann vom VfL.

Auch wenn es längst nicht so warm und sonnig war wie angekündigt, erreichten die Lüneburger in etwa die Teilnehmerzahlen aus den vergangenen Jahren. Auf der kurzen 43-km-

Runde hielt sogar ein Sechsjähriger aus Malente auf seinem Mini-Mountainbike durch. Den größten Andrang gab es aber wieder auf den 81- und 121-km-Distanzen, während sich auf die 163-km-Runde durch die Gohrde bis nach Hitzacker nur die Experten trauten.

Auch in den einschlägigen Foren wurde die Lüneburger RTF sehr gelobt, vor allem die reichhaltige Verpflegung. Sündermann weiß: „Nur mit Getränken und Bananen wie früher kann man da nicht mehr kommen.“